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Liebe kennt 
keine Barrieren.
Sexualität und Verhütung bei  
Menschen mit Behinderungen 

www.heidelberg.de/behindertenbeauftragte



Liebe kennt keine 
Barriere
Sex und Verhütung bei Menschen 
mit Behinderung

Info-Abend mit Lena Hürtgen,  
Ärztin, der Behinderten-Beauftragten 
von Heidelberg und pro famiilia.

Freitag, 22. Juni 2018 bis 18:00 Uhr

Stadtbücherei Heidelberg
Hilde-Domin-Saal
Poststraße 15 
69115 Heidelberg-Bergheim

Zu dieser Broschüre

Die Sexualität ist Teil des menschlichen 
Lebens und gehört zur Normalität un- 
serer Gesellschaft. Die Stadt Heidelberg 
veröffentlicht dieses Mal wieder alle 
Informationen auch in einfacher Spra-
che.

Diese Wendebroschüre kann von bei-
den Enden her gelesen werden und 
legt die Informationen sowohl in ein-
facher als auch in Alltagssprache dar.
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Sex und Verhütung bei 
Menschen mit  
Behinderung.
Darüber wird selten offen gesprochen.
Aber es gibt viele Fragen.
Auch von Angehörigen in der Familie.

18:00 Uhr bis 18:10 Uhr

Pro familia ist eine Bera-
tungsstelle. Dort kann 
man hingehen, wenn 
man Fragen zu Sex, Liebe 
und Partnerschaft hat.
Pro familia erklärt, wie sie beraten können. 

18:10 Uhr bis 18:45 Uhr

Studie „Sex und Verhütung 
bei Menschen mit Behinde-
rung“
Lena Hürtgen erklärt die 
Studie.
Die Angehörigen können 
dafür auch selbst einen Frage-Bogen 
ausfüllen. Das geht ohne, dass die An-
gehörigen Ihren Namen nennen müssen. 

18:45 Uhr bis 19:30 Uhr

„Sex und Verhütung bei Menschen mit 
Behinderung“ 
Vortrag von Lena Hürtgen.

Lena Hürtgen ist Zahn-Ärztin und stu-
diert Medizin.
Ihre Schwester hat eine körperliche und 
geistige Behinderung.
Sie schreibt ihre Doktor-Arbeit über 
„Sex und Verhütung bei Menschen mit 
Behinderung“.
Dafür forscht sie viel an der Universität.
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19:30 Uhr bis 20:00 Uhr
 

Frage-Runde und Gespräch mit den 
Anwesenden. 

Danach ist der 
Info-Abend zu 
Ende.

Der Raum ist 
barrierefrei.

Es gibt Gebärden-Dolmetscherinnen.
Es gibt auch eine  
Induktions-Hör-Anlage.

Wenn Sie Fragen haben, melden Sie 
sich bei: 

Behinderten-Beauftragte von  
Heidelberg
Christina Reiß
Bergheimer Straße 69 
69115 Heidelberg

Telefon 06221 58 155 90
behinderten-beauftragte@heidelberg.de
www.heidelberg.de/ 
behindertenbeauftragte
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